ア ノミ ラと自分を飾り偽り

定は、権力者がどんなに都 を切った約束と、全く 実際デフレが終息していか 実際デフレが終息していか 関いた口が塞がらない。 関いた口が塞がらない。 力者がどんなにミックスの公約 す。 を < な 言都違

国 家 の最高 責任 者 が ~ ラ

するのでしょう。

くないのでしょうか。 実 苦し で

実際に見識に欠け不誠実 す。 主権者はアンタではない 選んだ国民ですよ。潔く 罪すべきです。何様なん すか。 不誠実が自身を体現して 不誠実が自身を体現して でなんな良いダークスーツ なないで激ない。 7 11

国

着ていても 表 から にじ -ツを λ で

は

功させるのでしょう。ど、舐めたらあかんのをなったがに何年もからずに何年もから変わらずにのた企業と写び権与党の大企業と写いた。 7 月 1 変わらずに何年もかけ成のスピード時代、これかけのアベノミックスを変権与党の大企業と富裕層 問うとして かたらあかんのです。許すと思っているほ 0 日 に 参 います。参議院選 举

色を伺い、

子供だ

(月)

NO 395

うの世出て。衰界来い 来ないのは人の性です。 いるのに損切(転換)三年を過ぎ答えは既に 衰 か でしょ 功 0) を出

西川経営オ

2016年6月20日

地域から明るい未来を作

がある。

クスはスケー

ルと器に問題

せないアホノミッ ましの政策しか示 幸いにも、決めるのは私達を後世から語られることにと後世から語られることにいるようです。昇りか降りなるようです。昇りか降りなるようです。昇りか降りなるようです。昇りか降りなるようです。 インドからも 材革 命

民なのですから。

正規雇用の増れるといいない限りであるといいです。この関係が可能です。この関係があるといいない。 たことは を大幅 でオ 否 関係が低賃金、地限り、必要ない限り、必要ないである。その結果、 定できま ヘフィ E 6 削 減 ス Ę せ ん。 場も間、

とトンネルで結ぶものです。 土を新幹線と高速道路で橋 活圏にする。そのために本 日本列島を一日経済圏・ 内需拡大政策でした。 対米従属でアメリカの顔 田中角栄の日本改造 論 7

列島改造論です。 るアメリカと心中する覚悟 アジア共同体、 国民は迷惑です。 衰退をたど アベ政権 体化 0 れない、

はTPP命で、

は少なく、アルバイトでもについては高給を求める人特に60歳から65歳の労働力 んなでー 緒に豊かにな ಕ್ತ

は決して発想しない。 けば経済がよくなると角栄 日銀に金融緩和をさせてお 貧しい若者たちのために、 この格差社会を打ち破ろう。 る」日本の文化の旗を掲げ、

業・富裕層優遇で溜まり流 い訳をしないことです。 総理は舛添要一 そもそも日本の富が大企 日本がいつまでも のように言

です。 てを入よ い低しい ŧ 似めに抑える結果となっしています。 これが賃金いからという人が多く参 げる努力をして 費が落ちてしま う 少子 でしょうか 高齢消 化費 いは側 必然的の立場 、ます。

業は効率化を進めて、労賃どころが増えているのに企い、潜在労働力は減るといるのに企いがはないます。一年前に、対増えています。一年前に、対域をでいます。一年前に、対域をできません。 庶民に広く分配するだけで 企業・富裕層などの上層部 解決策は実に簡単です。 が絶大なのであります。 に溜まった富を、 貧困層や

それは私達?政権与党と奥 に誰がしたのでしょうか。 応する事でも明らかです。 国民の力をそぐ、こんな国 件反射は極自然でした。 マ文書にいち早くアベ政権 た外需優先の政策は、 為替でコントロー 即座に介入しないと反 に従うパブロフの条 ・ルされ パナ

これは企業献金の資金効率 かになれないのです。 の院アメリカでしょう。

が 拡 大 せ ず 東 南 アジ

のようで、